

# Doctora Fernanda Anich nueva directora de Hospital de Graneros

El Hospital de Graneros informa a la comunidad que, a contar del 30 de enero, el Dr. Mauricio Aedo Jara dejó su cargo como director del establecimiento para iniciar una nueva etapa profesional, al comenzar sus estudios de especialización.

Durante su gestión, el Dr. Aedo dejó una huella significativa en el hospital, marcada por un liderazgo comprometido y un trabajo colaborativo con los equipos clínicos y administrativos. Entre los principales hitos de su período destaca el inicio

del Proyecto de Conservación del Hospital de Graneros, iniciativa clave para el fortalecimiento de la infraestructura y la mejora continua en la atención de salud para usuarias, usuarios y funcionarios.

Desde el establecimiento, se agradece profundamente su dedicación, vocación de servicio y el aporte realizado al desarrollo del hospital, deseándole el mayor de los éxitos en este nuevo desafío académico y profesional.

A partir de esta

fecha, asumirá la dirección del Hospital de Graneros la doctora Fernanda Anich, quien se desempeñaba hasta ahora como subdirectora médica del establecimiento, asegurando la continuidad del trabajo y de los proyectos actualmente en desarrollo.

Como institución, se le desea pleno éxito en esta nueva responsabilidad, confiando en que su gestión continuará fortaleciendo el compromiso del hospital con la salud y el bienestar de la comunidad de Graneros.

